

Pensées Hebdomadaires, 3, 10 juin 2023

La Pentecôte originale

Bonjour à tous,

Pourquoi la Pentecôte ?

La plupart des gens connaissent le jour de la Pentecôte par Actes 2, lorsque le Saint-Esprit est venu sur les 120 personnes qui priaient. Ils se sont répandus dans la rue, parlant des langues qu'ils n'avaient jamais apprises, mais qui ont été confirmées comme étant des langues courantes dans l'Empire romain par ceux qui les ont entendues.

Pourquoi, en premier, y a-t-il eu une fête de la Pentecôte ? Et pourquoi parlaient-ils dans des langues qu'ils n'avaient jamais apprises ? Pour répondre à ces questions, nous devons avoir une compréhension de base des 7 fêtes données par Dieu, y compris la première Pentecôte.

Les fêtes sont des répétitions pour ce qui vient, le vrai.

Lévitique 23 détaille les 7 fêtes que Dieu a données à Moïse, 6 fêtes et 1 jeûne. Il y en a 4 au printemps et 3 en automne. Les 4 fêtes du printemps sont: les pains sans levain, la Pâque, les Premiers Fruits et la Pentecôte. Toutes les 4 ont été accomplies à leur(s) jour(s) exact(s). Les 3 d'automne sont : la Fête des Trompettes, le Jour des Expiations et les Tabernacles. Elles n'ont pas encore été accomplies.

Chacune d'entre elles, dans Lévitique 23, est appelée un 'moed', prononcer 'mo-oued'. La racine du mot est liée à la fixation d'une date de mariage. Lorsqu'un couple fixe une date, il s'agit d'un moment décidé, d'un rendez-vous consacré et spécial. Un 'moed'. Ce sont les fêtes d'Israël.

De par la nature même de ces 7 rendez-vous divins, il est entendu que chacun d'entre eux aura un accomplissement littéral. Lors d'un mariage, il y a une répétition avant le grand jour. Au théâtre, il y a des répétitions pour le moment prévu du 'réel'. Dans le judaïsme, il est souvent écrit que ces fêtes sont des répétitions jusqu'à ce que le véritable événement se produise.

Beaucoup, beaucoup de répétitions

Cela signifie que lorsqu'ils célébraient la fête originale des Pains Sans Levain et la Pâque en tuant l'agneau et en étant sous le sang, il s'agissait d'une répétition jusqu'à ce que le Christ l'accomplisse.

Les Premiers Fruits étaient célébrés le dimanche matin après la Pâque, et ont été accomplis en ce jour-là par Jésus, qui a été le premier à ressusciter d'entre les morts. Il est le premier fruit de ceux qui ressusciteront d'entre les morts. La Pentecôte était célébrée 50 jours après les Premiers Fruits.

Les fêtes d'automne

À l'automne, cela signifie qu'ils célèbrent la Fête des Trompettes (Rosh haShanah) dans la phase d'une nouvelle lune et qu'ils soufflent la 'dernière trompette' pour célébrer la résurrection des justes qui sont décédés ; ils répètent pour ce 'natzal', ce que nous, les Gentils, appelons l'enlèvement.

Cela signifie que lorsqu'ils jeûnent au Jour du Grand Pardon (Yom Kippour) pour se repentir de leurs péchés et rendre compte à Dieu, ils se préparent pour le jour où le Messie viendra et amènera les nations devant Lui pour qu'elles rendent compte de leurs péchés.

Lorsqu'ils célèbrent la Fête des Tabernacles et construisent de petits abris pour y passer la nuit, alors qu'ils célèbrent Dieu vivant avec l'homme, ils répètent l'accomplissement littéral du Messie vivant avec l'homme. Zacharie 14:16 nous dit que la Fête des Tabernacles sera célébrée chaque année au cours du Millénium pour célébrer le Roi Messie régnant sur la terre depuis Jérusalem.

Que répétaient-ils à la Pentecôte ?

Le mot 'pentecôte' signifie 'cinquantième' (50ème). Il s'agit de la célébration du fait que Dieu a donné Sa Parole à Moïse alors qu'Israël était sorti d'Égypte depuis 50 jours. La première Pâque, nous dit-on, ils ont tué un agneau le jeudi 14ème jour à 15 heures (littéralement, entre les deux soirs), et l'Égypte les a fait partir immédiatement, arrivant tôt le matin du vendredi à Succoth*, puis le vendredi soir à Etham*. Le samedi soir, le Seigneur les fait camper au bord de la mer*.

*Exode 12 : 6, 27. Exode 13 : 20, 14:2.

Ils ont passé 3 jours dans le désert après que l'agneau de la Pâque ait été tué, comme un type du Messie passant 3 jours dans la mort.

(Jeudi crucifié 9h/mort 15h, toute la journée vendredi/samedi. Parce que le jeudi soir/vendredi, jour où ils ont mangé l'agneau, commençait un Sabbat cérémoniel et que le lendemain était le Sabbat normal du samedi, cela signifie 2 Sabbats consécutifs, ce qui ne permettait pas aux femmes d'aller au tombeau avant le dimanche matin, la Fête des Premiers Fruits. Ne comprenant pas les deux sabbats consécutifs du Judaïsme des siècles auparavant, l'église a cru que Jésus était mort un vendredi.)

Retour à l'Exode

Le samedi soir, un vent violent a soufflé*, la mer s'est séparée et le fond marin s'est asséché, permettant à Israël d'être baptisé dans la mort vis-à-vis de l'Égypte, à travers l'eau et de sortir de l'autre côté un dimanche matin comme un premier fruit d'entre les morts, un tout nouvel 'homme', la nouvelle nation d'Israël. L'armée de l'ennemi était morte et ils étaient libres. L'ennemi ne pouvait plus les menacer. *Exode 14: 21-22

Ils voyagèrent 47 jours jusqu'au pied de la Montagne et se préparèrent 3 jours* pour se présenter devant le Seigneur, soit un total de 50 jours. Le 50ème jour, Dieu a donné à Moïse les 10 commandements. *Exode 19:11

Lorsque Dieu a donné les 10 commandements, le Midrash, un commentaire judaïque, rapporte : "Lorsque Dieu a donné sa Parole, ils ont non seulement entendu la voix du Seigneur, mais ils ont vu les sons comme des vagues, comme s'ils sortaient de la bouche de Dieu. C'était une substance ardente. Chaque commandement qui sortait de Sa bouche s'adressait à chaque Juif individuellement en lui demandant s'il allait obéir."

Un autre rabbin dit : "La voix de Dieu, telle qu'elle a été prononcée, s'est divisée en 70 langues, de sorte que toutes les nations ont compris".

En ce premier Jour de la Pentecôte, la voix de Dieu s'est divisée en 70 langues de la terre, en plus de l'hébreu, et a donné à toutes les nations les dix Commandements. Chacun sait désormais qu'un jour de repos est nécessaire, qu'il est juste d'honorer ses parents, qu'il est mal de prononcer le nom de Dieu en vain, de voler, de tuer, de mentir, de commettre l'adultère ou de convoiter ce qui n'est pas à soi. Chacun doit également adorer le Créateur et ne pas fabriquer d'idoles.

Les commentaires sur la Pentecôte originelle sont confirmés par Actes 2: 1-12. Nous voyons les 120 personnes recevoir le Saint-Esprit, en ayant le feu sur eux et parler des langues de la terre qu'ils n'avaient jamais apprises, en accomplissement direct du Jour original de la Pentecôte.

Nous y vivons toujours

Lorsqu'un couple se marie le jour de son mariage, leur jour de 'moed', il vit dans l'accomplissement de ce jour pendant le reste de son mariage. Ils n'ont pas besoin de refaire leurs vœux chaque année à l'occasion de leur anniversaire, car ils marchent dans l'accomplissement de cette date chaque jour. Ils possèdent désormais ce jour et le vivent.

Lorsqu'une personne rembourse sa voiture ou sa maison, elle possède désormais le contrat. Elle n'a pas besoin de continuer à effectuer des paiements en guise de répétition pour le dernier paiement. Elle a effectué le dernier paiement et possède maintenant le contrat, l'hypothèque.

Jésus était l'Agneau de la Pâque, vous pouvez donc organiser une Pâque si vous le souhaitez, mais nous marchons dans la réalité de son accomplissement sur la croix. Notre nouvelle naissance est la preuve que nous continuons à marcher dans les dispositions de cette Pâque.

Il a été le premier à ressusciter d'entre les morts, conformément à la Fête des Premiers Fruits, et nous marchons toujours dans la puissance de la résurrection. Le Saint-Esprit est venu à la Pentecôte, et nous continuons à marcher dans tout cet apport - le Saint-Esprit à l'homme, les langues, la guérison, et plus encore !

Pourquoi les langues ?

Lorsque j'étais adolescent, dans les années 1970, ma mère m'a raconté une réunion à laquelle elle avait assisté. Elle faisait partie de l'équipe dirigeante d'un ministère féminin de plusieurs églises épiscopales (anglicanes). Les participantes, assises autour d'une grande table, ont ouvert la réunion par une prière.

Une fois la prière terminée, l'une des femmes a demandé à une autre femme de l'autre côté de la table si elle connaissait le swahili. Elle a répondu qu'elle ne le savait pas, qu'elle priait simplement dans sa langue de prière. La première femme lui a dit qu'elle avait été élevée au Kenya comme fille de missionnaire et qu'elle n'avait pas entendu le swahili depuis l'âge de 12 ans environ. Elle a dit que la femme louait le Seigneur en swahili, ce dont tout le monde s'est réjoui.

Au début des années 1960

Un homme d'affaires chrétien américain a été invité à prendre la parole lors d'une conférence d'affaires aménagée à Tokyo par une organisation chrétienne d'hommes

d'affaires. La réunion était ouverte à tous, et le chrétien américain W.E. Deming avait aidé à reconstruire les capacités industrielles du Japon après la Seconde Guerre mondiale en utilisant les principes contenus dans les Écritures. Toute réunion d'affaires impliquant le christianisme était donc attrayante pour les chefs d'entreprise de ce pays.

Alors que l'homme s'apprêtait à prendre la parole, on lui expliqua que son interprète était tombé malade et qu'il n'y avait personne pour faire office d'interprète. Là encore, c'était au début des années 1960, à une époque où l'anglais n'était pas aussi répandu qu'aujourd'hui.

Il a paniqué

L'idée de s'adresser en anglais à 2 000 chefs d'entreprise japonais qui ne le comprendraient pas le paniqua. Le Seigneur lui a immédiatement dit : "Parle en langues". Nerveusement, il s'exécuta, expliquant qu'il avait commencé dans sa langue de prière, mais qu'elle s'était rapidement transformée en ce qui s'avérait être du japonais. Au bout de près d'une heure, le courant est retombé et l'homme a cessé de parler. Soudain, plus de 200 hommes d'affaires japonais se sont précipités sur l'estrade et, tout aussi soudainement, le Saint-Esprit est venu sur eux et ils ont commencé à parler en langues.

Les témoignages de ce genre abondent, et il est clair que, tout comme le jour de la Pentecôte où les 120 personnes parlaient dans des langues qu'ils n'avaient jamais apprises mais que d'autres comprenaient, ces choses se produisent encore aujourd'hui.

Pourquoi les langues ?

Romains 8: 26-27 dit en grec : "De même, l'Esprit Saint vient en aide à notre faiblesse, car nous ne savons pas prier comme il faut. Mais l'Esprit Saint intercède en notre faveur par des soupirs qui ne sont pas des paroles".

Le mot grec pour 'vient en aide' est très intéressant. Il s'agit de 'synantilambanetai' un mot composé qui signifie 's'engage ensemble avec nous contre'. C'est ce que dit Paul : 'Le Saint-Esprit s'engage ensemble avec nous contre notre faiblesse de ne pas savoir prier comme nous le devrions'.

Jésus m'a expliqué les langues

Au cours de la visitation où le Seigneur m'a parlé des anges et des démons, j'ai posé une question qui l'a amené à dévier temporairement de Son sujet pour me répondre J'ai demandé : "Pouvons-nous commander aux anges ? Certains disent qu'on peut le faire, et c'est courant, mais je n'ai jamais eu l'impression dans mon esprit que c'était juste, alors, je ne l'ai jamais fait." Il m'a répondu :

"Tu ne sais même pas comment prier comme tu le devrais ! Qu'est-ce qui te fait croire que tu saurais dire à un ange ce qu'il doit faire ? D'ailleurs, les anges appartiennent au Père". Son commentaire sur le fait que je ne savais pas comment prier était une référence directe à Romains 8:26 et aux langues, mais j'y reviendrais, car l'idée que les anges appartiennent au Père était quelque chose de nouveau pour moi.

"J'ai besoin de chapitre et de verset à ce sujet, Seigneur. "N'as-tu pas lu, dans les jours de ma chair, dans le jardin, que j'aurais pu demandé au Père et qu'Il aurait envoyé douze légions d'anges ? N'as-tu pas lu ce que j'ai dit à Sardes, à savoir que je n'effacerai pas le nom des vainqueurs du livre de vie et que je les confesserai devant le Père et Ses anges ? Les anges appartiennent au Père. (Matthieu 26:53 ; Apocalypse 3:5)

C'est ainsi que ma question a été réglée. Mais je voulais revenir sur le fait que je ne savais pas comment prier comme je le devrais, et sur le rôle des langues "Seigneur, pourquoi les langues ? C'est tellement controversé pour certains, alors pourquoi avoir quelque chose comme ça dans nos vies ?"

Il a fait une pause, comme pour peser soigneusement Ses mots. "Si tu peux recevoir ceci : La plupart du temps, nous fonctionnons sur la terre sur invitation. Mais nous conservons notre droit de Créateur." J'ai compris cela - Il ne s'est impliqué dans ma vie que lorsque ma mère a commencé à prier pour moi, et plus encore lorsque je me suis décidé pour Jésus aussi - je L'ai invité à prendre le contrôle de ma vie.

Lorsque j'ai demandé de l'aide pour comprendre, Il a continué : "La terre a été déléguée à l'homme, donc une personne doit nous inviter dans sa vie. Pourtant, le Père veut que Sa volonté soit faite sur la terre, mais l'homme ne sait pas comment prier. Ses connaissances sont limitées.

"Le Père a dû trouver un moyen de contourner la connaissance limitée de l'homme afin de pouvoir transmettre Sa connaissance et Sa volonté illimitées à une personne, de sorte que cette personne puisse Le prier en retour, bouclant ainsi la boucle et faisant de cette transaction une opération légale.

"Car ce Jour-là, personne, aucun être ne pourra porter d'accusation contre nous, en disant que nous n'avons pas été justes et équitables en toutes choses. Tout sera révélé et il s'avérera que nous avons été fidèles et vrais en toutes choses. Ainsi, le Père donne à une personne une langue qu'elle n'a jamais apprise remplissant cette langue de Sa volonté, de Ses pensées et de Ses émotions, permettant à l'homme de la Lui prier en retour, accomplissant ainsi Sa volonté parfaite sur terre".

Cela a TANT répondu - tout, depuis le fait de ressentir les émotions du Père ou du Seigneur dans la prière d'intercession pour quelqu'un, jusqu'au fait de nous faire pleurer ou rire de joie, en passant par le fait de comprendre pourquoi les langues sont si bénéfiques, pourquoi on se sent si bien à l'intérieur de soi. Je peux dire : "Père, je prie pour ma sœur ce matin... puis je passe aux langues, sachant que je prie Sa volonté parfaite pour sa vie aujourd'hui."

Le fait de réaliser que la terre a été déléguée à l'humanité explique pourquoi les gens peuvent être si cruels envers d'autres alors que Lui ne fait rien. Il est à l'extérieur, regardant des millions de personnes à travers l'histoire, qui ne Lui ont jamais demandé de prendre leur vie en main.

J'ai compris comment, dans Genèse 6:12, le Seigneur a observé que "toute chair avait corrompu sa voie sur la terre" - jusqu'à la famille de Noé qui a conservé le Seigneur dans sa connaissance. Il était sur le point de Se retrouver à l'extérieur, sur une planète qui ne voulait pas de Lui. Il a donc recommencé à zéro, en conservant Ses droits de Créateur.

Soudain, tant de choses ont pris un sens. C'est pourquoi, lorsque je prie pour cette ambulance qui passe en trombe, gyrophares allumés et sirène hurlante, je suis peut-être le seul dans la vie de ce patient à prier pour lui - ma prière est une invitation légale demandant au Père de S'impliquer dans sa vie - et ce jour-là, ils verront que c'était légal et juste, même si cette personne finit en enfer - ils verront que tout a été fait dans les règles.

Il y a tellement d'autres choses à dire, mais il y a suffisamment de choses à mâcher ici pour longtemps, -rire-, je terminerai par cela car nous célébrons la fête de la Pentecôte, qui célèbre tout ce que j'ai abordé cette semaine et la semaine dernière - et bien plus encore.

Profitez de l'Esprit Saint dans votre vie ! Prochain sujet la semaine prochaine, et d'ici là, bénédictions,

John Fenn

www.cwowi.org et écrivez-moi à cwowi@aol.com

www.kwowi.org